
令和４年度(2022 年度)北海道企業局工業用水道事業経営懇談会 議事録 
 

１ 日 時 
  令和５年(2023 年)３月 10 日（金）10：00～11：20 
 
２ 場 所 
  北海道庁別館庁舎 10 階 企業局会議室 
 
３ 出席者 
  宇野座長、石水構成員、河野構成員、谷口構成員、渡辺構成員（敬称略） 
  （事務局） 
  佐藤局長、阿部次長、奥河課長、川野課長、三村課長補佐、寺崎課長補佐、 

栗原主幹、戸田係長、加藤係長、竹中主任 
 
４ 議 事 

 

（１） 道営工業用水道事業の経営状況について 

○ 事務局から資料説明（資料１：戸田係長） 
◎ 構成員からの主な意見 
（資料１に関すること） 
【資料の作成に関する意見】 
《谷口構成員》 

・ 令和４年度最終予算を令和４年度当初予算と比較して増減を記載してい

るが、むしろ、直近の決算である令和３年度決算と令和４年度最終予算を比

較した増減を示した方がわかりやすい。 

 

（２） 工業用水需要開拓の推進について 

○ 事務局から資料説明（資料２：栗原主幹） 
◎ 構成員からの主な意見 
（資料１に関すること） 
【企業に対する営業活動に関する意見】 
《谷口構成員》 

・ 室蘭地区では、現時点において将来的に工水利用が増える見通しがない

状況なので、需要開拓にもう少し注力した方が良いのではないか。 

【一般道民に向けた広報・ＰＲに関する意見】 
《河野構成員》 

・ 近隣の観光地から幌別ダムに足を伸ばす観光客も想定して、カードの配

布場所等を再検討してはどうか。 

 

（３） 道営工業用水道施設の改修計画について 

○ 事務局から資料説明（資料３：加藤係長） 
◎ 構成員からの主な意見 

 特になし。  


